

新年のご挨拶

事務局長 さとう くに お 久仁雄



あけましておめでとうございます

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

令和6年も本当に様々な出来事がありました。「政治とカネ」、「裏金」という言葉が飛び交い、衆議院議員選挙で与党が大敗、SNSを積極的に活用した政党が議席を増やし、兵庫県知事選挙も当初の予想を覆す結果となりました。

SNSを中心に若い世代の政治への関心が高まっている印象を受けます。SNS自体に賛否両論あるものの、私はこれを明るい兆しとして受け止めています。少なくとも私の若い頃よりも今の方が社会にコミットする姿勢が高まったように思います。目まぐるしく変化する社会情勢においては、これからの日本は若い世代が中心となってこそ明るい未来が築かれていくのだらうと思いますし、私のような立場の者はそれを支える使命がある、「出る杭を打つ」のではなく、「出る杭を伸ばす」ということを肝に銘じて仕事に取り組んでいかなければならない、とそんなことを思いながら新年を迎えた次第です。取り留めのない話になってしまいましたが、皆様にとって穏やかで健やかな1年となりますことを心より祈念しつつ、新年のご挨拶とさせていただきます。

【富山ろうさい病院主催 魚津市市民公開講座】のお知らせ

日時	令和7年2月16日（日）13時30分～15時45分			
場所	新川文化ホール 小ホール			
テーマ	「糖尿病と認知症～魚津市民のより良い健康長寿のために～」			
内容	開会挨拶	富山ろうさい病院 角谷 直孝 病院長		
	来賓挨拶	魚津市 村椿 晃 魚津市長		
	シンポジウム	座長 富山ろうさい病院 脳神経内科部長	久保 雅寛先生	
		演者 富山ろうさい病院 認知症看護認定看護師	杉本 みどり 看護師	
		演者 魚津緑ヶ丘病院 副院長		
		にいかわ認知症疾患医療センター センター長	紋川 明和先生	
		演者 富山ろうさい病院 糖尿病・内分泌内科部長		
		日本老年学会専門医	村上 史峰先生	
	休憩・質疑応答			
	閉会挨拶	平野クリニック 院長		
		魚津市医師会長 平野 八州男先生		
	【共催】	魚津市医師会・魚津市	【後援】	富山県

どなたでも参加可能です。事前申し込みはありませんので、皆様のご参加をお待ちしております。